
明年是猪年，很多夫妇都
想生个“猪宝宝”，因此月子保

姆也变得紧俏起来。这两天就有
不少人打进热线“96060”，咨
询快报便民网“月子护理”的详
情，以及提前预约月子保姆。

徐小姐的预产期是明年 2

月 10日。最近她和爱人姜先
生有些担心，“我们准备请专
业的月子保姆，可是看到新闻
报道说月子保姆现在紧俏得
很，是不是要早点预约一个？”
于是姜先生打进“96060”。

根据姜先生的需要，便民

网帮助姜先生提前预约了一位
专业的月嫂，不但可以做全程
的月子护理，还可以做育婴的

护理，待徐小姐生产的那天，就
可以直接去护理。“安排好了，

了了我们一桩心事。”姜先生
满意地表示。

快报便民网提醒读者，如
果您也和徐小姐一样明年准备
生个“猪宝宝”，怕月嫂难找，
可以提前拨打“96060”进行
预约，便民网会帮您安排一个

专业的月子保姆，为您服务到
家。
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/0.凭借条可以确认当事

人之间的债权、债务关系。债权
人遗失借条就失去了债权凭

证，故其要求你补借条是合理
的。但在补打借条时，你必须将
补打的原因加以说明，并让对方
签字确认，这样可防范风险。
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/0. 民事诉讼法规定，民

事案件以被告住所地管辖为一
般原则，即一般情况下应当到被
告住所地法院起诉。住所地通常
是指被告的户籍所在地，但是如
果被告的户籍地与经常居住地
不一致时，由经常居住地法院管
辖。因此只要此人在南京连续居

住达一年以上，你就可以在南京
的相关法院起诉。
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昨天上午记者来到

定淮门5号大院，院子门
口的水果摊位让入口处
顿时狭窄了不少。

走进大院，几个人正

在忙碌着洗菜切菜，污
水漫流到了四单元的楼
道前。居民李先生告诉
记者，“这是餐馆的后
场，服务员随意将脏东
西乱倒，导致下水道经
常堵塞。”

南面的餐馆后场占
据了大院不少地方，而北
面很长的一排车棚更让
部分居民叫苦不迭。记者
看到，大院的路宽度原先
大约2米，车棚建成后最
窄处不到1米。
“车棚刚建好的时

候，我们都吓了一大
跳。”居民李先生说，建

车棚的地方原先都是一
个个违建房，后来拆掉
了。“没想到现在又建起
了占地更大的车棚，这路
还怎么走啊？”
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定淮门 5号大院居

住着72户居民，最终只
有27户居民自愿掏钱修
建车棚，修成的24个车
棚目前也正由这些居民
使用，一位姓倪的先生就

是自费掏钱修车棚的居
民之一。

他告诉记者，以前这
里经常出现电动车、助力
车被盗的情况，一个晚上
甚至能少七八部车。

当初是他和其他 4
个居民一起牵头修车棚
的，“在向居委会提出这
个建议得到同意之后，我
们 5个居民开始张贴告
示看哪些人家需要修建

车棚。”需要车棚的人家
随后都交纳了1000元用

于修建车棚。
居 民 陈 阿 姨 告 诉

记者，今年 12月份车
棚正在施工的时候，她
便找到了社区居委会，
希望能够得到一个明
确的说法。“我当时就

发现车棚的宽度相当
大，建成之后肯定会影
响 3单元和 4单元居

民的行走。”
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在 居 民 李 先 生 看

来，建车棚是为了方便
居民，而现在车棚的建
成给他们的出行带来了
麻烦。“当初修建车棚
为何不经过所有业主的
签名同意呢？连车棚占
地多少，长宽多少我们

都一无所知。”
随后记者来到定淮

门 5号大院所属模范西
路社区居委会，张主任
介绍说，今年年初，就有

居民开始讨论修建车棚
的事情，11月份由 5个
人组成的工作小组进入
实际操作阶段，“公示和
登记工作都是由这几个
人完成的，这也是居民
进行自我管理的一个体

现。车棚的修建属于大
部分居民自愿的行为，
主要就是偷盗现象太严
重。” 张主任称，只要
60％的居民满意，就能
够证明工作是很有成效
的。

直到记者截稿，张奶
奶还在为车棚的事情四
处求援，“我已经向鼓楼
区市容和市容委进行了
投诉，希望能够得到一个
妥善的解决！”
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想生“金猪宝宝”的人不少
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